

Inicio > Generales > Ecopetrol condena atentado en Barrancabermeja y activa protocolos para mitigar daño ambiental

Ecopetrol condena atentado en Barrancabermeja y activa protocolos para mitigar daño ambiental

octubre 30, 2024



Ecopetrol.

La compañía despliega brigada ambiental para contener el derrame y reafirma su compromiso con la seguridad de las comunidades y la protección del entorno.

Un nuevo atentado contra la **infraestructura petrolera** de Ecopetrol estremeció en la madrugada del miércoles al sector de **Carrilera**, en la **vereda Planta Nueva** del corregimiento El Centro, cerca de **Barrancabermeja**. En esta ocasión, el ataque afectó un **oleoducto** clave que transporta crudo hacia la refinería de la zona, provocando un derrame de fluidos que ha generado daños significativos al entorno natural y preocupación en las comunidades cercanas.

Ecopetrol emitió un comunicado en el que rechaza con firmeza estos actos que, si bien no dejaron **victimas** humanas, han generado un impacto considerable en el medio ambiente. La compañía expresó que estos ataques ponen en peligro tanto el equilibrio ecológico como la **seguridad** de las poblaciones que residen en las proximidades de sus instalaciones.

Ante la emergencia, un equipo especializado en **atención de emergencias ambientales** fue desplegado rápidamente en el lugar del incidente. La brigada tiene como objetivo contener los derrames y mitigar los efectos del crudo derramado, minimizando así el impacto en el ecosistema local. En paralelo, la **Fuerza Pública** inició una **investigación** para esclarecer las causas del atentado y definir las acciones que se tomarán para garantizar la seguridad en la región.

La petrolera, en su pronunciamiento, subrayó su compromiso de **protección ambiental** y de mantener sus operaciones de manera segura y responsable en la región. «Ecopetrol trabaja de manera proactiva para asegurar que este tipo de incidentes no se repitan y que se restablezca la normalidad en la zona lo más pronto posible», aseguró la compañía, reafirmando su objetivo de evitar que nuevos atentados afecten la **infraestructura** y la estabilidad de las comunidades vecinas.

Este evento se suma a una creciente lista de ataques contra la infraestructura petrolera en el país, lo que ha impulsado a Ecopetrol y a diversas autoridades a exigir medidas más estrictas de **seguridad**. La empresa reitera su llamado a tomar acciones urgentes que protejan tanto sus **instalaciones** como a las comunidades que dependen del sector energético, promoviendo la colaboración entre el sector privado y las entidades públicas para garantizar la **seguridad energética** del país.

Con este nuevo atentado, Ecopetrol enfatizó la necesidad de mantener "un enfoque firme en la seguridad y la responsabilidad ambiental" mientras se sigue trabajando en sus operaciones en el área. La empresa insiste en la importancia de fortalecer las medidas preventivas y de **seguridad** para proteger no solo su infraestructura, sino también el bienestar de las personas y el entorno natural que pueden verse impactados por estos actos.



Artículo anterior
¡Todo está listo! 5 parques de Barranquilla tendrán fantasía y diversión este 31 de octubre

Artículo siguiente
En directo: Final de las Megaolimpiadas del Conocimiento 2024 en Magdalena

Artículos relacionados Más del autor



Últimas Noticias



Atropello en el Mercado de Barranquilla: Desalojo de vendedores de frutas y verduras genera...

Redacción1 La Libertad - octubre 30, 2024

Un desalojo de vendedores de frutas y verduras en el mercado de granos de Barranquilla ha desencadenado una ola de críticas y denuncias por...



¿Presupuesto 2025 para Santa Marta o para la Alcaldía? Millonario «pupitrizo» del Concejo prioriza...

Redacción3 La Libertad - octubre 30, 2024

Concejo de Santa Marta aprueba a "pupitrizo" el presupuesto 2025 por 1.5 billones de pesos, destinando gran parte a gastos administrativos. La comunidad cuestiona el bajo enfoque en saneamiento y necesidades básicas, mientras la Alcaldía evita ofrecer detalles sobre el uso de estos recursos.



Alcalde Carlos Pinedo prohibió caravanas de Halloween este miércoles y jueves en Santa Marta

Redacción1 La Libertad - octubre 30, 2024

A través de sus redes sociales, el alcalde de Santa Marta, Carlos Pinedo, prohibió el desarrollo de "rodadas" o "caravanas de motocicletas" este miércoles...



La OMS documentó 8 millones de infecciones de tuberculosis en 2023, la cifra más...

Redacción3 La Libertad - octubre 30, 2024

La tuberculosis ha vuelto a ser la principal enfermedad infecciosa mortal en el mundo, con más de 8 millones de personas contagiadas, según la...



Tribunal de Santa Marta levanta suspensión de Proyecto Uchuva 2

Redacción1 La Libertad - octubre 30, 2024

El Tribunal Superior de Santa Marta revocó la orden de suspensión de las actividades de exploración y explotación en el pozo Uchuva 2, la...

Más Leídas



Atropello en el Mercado de Barranquilla: Desalojo de vendedores de frutas y verduras genera...

Redacción1 La Libertad - octubre 30, 2024

Un desalojo de vendedores de frutas y verduras en el mercado de granos de Barranquilla ha desencadenado una ola de críticas y denuncias por...



¿Presupuesto 2025 para Santa Marta o para la Alcaldía? Millonario «pupitrizo» del Concejo prioriza...

Redacción2 La Libertad - octubre 30, 2024

Concejo de Santa Marta aprueba a "pupitrizo" el presupuesto 2025 por 1.5 billones de pesos, destinando gran parte a gastos administrativos. La comunidad cuestiona el bajo enfoque en saneamiento y necesidades básicas, mientras la Alcaldía evita ofrecer detalles sobre el uso de estos recursos.



Alcalde Carlos Pinedo prohibió caravanas de Halloween este miércoles y jueves en Santa Marta

Redacción1 La Libertad - octubre 30, 2024

A través de sus redes sociales, el alcalde de Santa Marta, Carlos Pinedo, prohibió el desarrollo de "rodadas" o "caravanas de motocicletas" este miércoles...

Cargar más >



Generales
 Atropello en el Mercado de Barranquilla: Desalojo de vendedores de frutas y verduras genera controversia



Destacada
NOTICIAS CON LIBERTAD
 ¿Presupuesto 2025 para Santa Marta o para la Alcaldía? Millonario «pupitrazo» del Concejo prioriza la burocracia sobre necesidades urgentes de la ciudad



Destacada
 Alcalde Carlos Pinedo prohibió caravanas de Halloween este miércoles y jueves en Santa Marta



Generales
 La OMS documentó 8 millones de infecciones de tuberculosis en 2023, la cifra más alta registrada



Generales
 Tribunal de Santa Marta levanta suspensión de Proyecto Uchuva 2



Generales
 Barranquilla entró al listado de las 50 ciudades más violentas del mundo



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Atropello en el Mercado de Barranquilla: Desalojo de vendedores de frutas...
 octubre 30, 2024



¿Presupuesto 2025 para Santa Marta o para la Alcaldía? Millonario «pupitrazo»...
 octubre 30, 2024